



Beaulieu-sur-Mer Appartement à vendre (06310)

Pièces **3 Pièces**
Superficie **60 m²**
Référence **CA7-1020**
Prix **895 000 €**

Ce penthouse, véritable perle rare, offre une opportunité unique de vivre dans l'un des quartiers les plus prisés de la Côte d'Azur. Situé au dernier étage d'une résidence de standing avec ascenseur, cet appartement entièrement rénové vous séduira par ses prestations haut de gamme et sa vue mer panoramique exceptionnelle. La vaste terrasse, véritable prolongement du séjour, invite à la détente en contemplant une vue imprenable sur la baie de Beaulieu et Saint-Jean-Cap-Ferrat. Les couchers de soleil y sont tout simplement magiques. L'intérieur, à la fois moderne et chaleureux, dispose d'une ...

Discover your dream Mediterranean lifestyle in this exquisite 3-bedroom penthouse, nestled in the heart of prestigious Beaulieu-sur-Mer. This exceptional property offers a unique opportunity to reside in one of the French Riviera's most sought-after locations. Situated on the top floor of a luxurious residence with elevator access, this meticulously renovated apartment boasts high-end finishes and breathtaking panoramic views of the Mediterranean Sea and Saint-Jean-Cap-Ferrat. Key Features: Prime Location: Situated in the heart of Beaulieu-sur-Mer, close to beaches, shops, and ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Côte d'Azur

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

INTERNATIONAL REALTY

INTERNATIONAL REALTY

www.maisonsetappartements.fr

Côte d'Azur

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

INTERNATIONAL REALTY

INTERNATIONAL REALTY

Côte d'Azur

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

INTERNATIONAL REALTY

Côte d'Azur

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

INTERNATIONAL REALTY

